



Nombre de alumno: Alfredo Calvo Vázquez

Nombre del tema: oratoria

Parcial: 4

Nombre de la materia: Redacción en español

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 2

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de marzo del 2023.

INTRODUCCIÓN

en este trabajo abordaremos. las técnicas para la exposición oral, con lo cual conoceremos y superaremos las dificultades más comunes en la exposición oral de ideas y pensamientos, para luego desarrollar habilidades para exponer y defender ideas de una expresión oral. En este tema hablaremos sobre el mejor amigo del hombre y en cual el perro nunca traicionaría a su amo, ya que el perro siempre estará en las buenas y malas y será el animal que siempre estará junto a su amo, también veremos cuáles son las actitudes y el perfil que podemos desarrollar cualquiera de nosotros, con el objetivo de alcanzar un elevado nivel de fluidez.

“ORATORIO DEL MEJOR AMIGO DEL HOMBRE”

Mientras se mas del perro sé que ellos son los mejores amigos del hombre, el perro de un hombre está a su lado en la prosperidad y pobreza y en salud y enfermedad, dormirá en el frío y piso donde sopla el viento, bien ellos estarán siempre a lado nuestro.

Muy buenas tardes jurado calificador, público y compañeros, tengan buenas tardes todos, mi nombre es Alfredo Calvo Vázquez, soy alumno del segundo cuatrimestre del grupo A curso la carrera de medicina veterinaria y zootecnia, y vengo a disertar ante ustedes el tema “el perro es el mejor amigo del hombre”

El mejor amigo que un hombre pueda tener, podrá volverse en su contra y convertirse en su enemigo. Su propio hijo o hija, a quienes crió con amor y atenciones infinitas, pueden demostrarle ingratitud. Aquellos que están más cerca de nuestro corazón, aquellos a quienes confiamos nuestra felicidad y buen nombre, pueden convertirse en traidores.

El dinero que un hombre pueda tener también podrá perderlo, se volará en el momento que más lo necesite.

La reputación de un hombre quedará sacrificada por un momento de locura o debilidad.

Las personas están dispuestas a caer de rodillas para honrar nuestros éxitos, serán los que arrojen la primera piedra, cuando el fracaso coloque nubes sobre nuestro porvenir.

El único, absoluto y mejor amigo que tiene el hombre en este mundo egoísta, el único que no lo va a traicionar o negar, es su PERRO.

Caballeros del jurado, el perro de un hombre está a su lado en la prosperidad y en la pobreza, en la salud y en la enfermedad. Dormirá en el frío piso donde sopla el viento y cae la nieve, sólo para estar junto a su amo.

Besará la mano que no tenga comida para ofrecerle, lamerá las heridas y amarguras que produce el enfrentamiento con el áspero mundo.

Si la desgracia deja a su amo sin hogar y amigos, el confiado perro sólo pide el privilegio de acompañar a su amo para defenderle contra todos sus enemigos.

Y cuando llega el último acto, y la muerte hace su aparición y el cuerpo es enterrado en la fría tierra, no importa que todos los amigos hayan partido. Allí junto a la tumba, se quedará el noble animal, su cabeza entre sus patas, los ojos tristes pero abiertos y alertas, noble y sincero, más allá de la muerte".

CONCLUSIÓN

Con esta habilidad logramos ganarnos la voluntad de nuestros oyentes a través de nuestras palabras. Mientras las palabras se usen adecuadamente y con precaución se puede llegar a tener un gran alcance sobre muchas personas.